

Region

## Münsingen - Schulzentrum Rebacker wird erste Berner Klimaschule

Das Schulzentrum Rebacker in Münsingen ist die erste Klimaschule im Kanton Bern. Feierlich überreichte die Klimaschutzorganisation Myblueplanet gestern das Label vor versammelter Schule.









"Wir sind nicht perfekt, aber der nachhaltige Gedanke begleitet uns", mit diesen Worten eröffnet Schulleiter Willi Hermann die Zertifizierungsfeier, wie Myblueplanet mitteilt. Vor ihm sitzen 5.- bis 9.-Klässler, die Lehrpersonen und der Schüler:innen-Klimarat, dem seiner Meinung nach auch der grösste Dank gebührt: "Sie haben mitgewirkt, Ideen eingebracht und Projekte umgesetzt."

Das Schulzentrum Rebacker hat am vierjährigen Bildungsprogramm von Myblueplanet teilgenommen. Sie hätte sich intensiv mit den Themen Klimaschutz und Nachhaltigkeit in ihrem Schulalltag beschäftigt und diese in ihren Strukturen verankert, so die Organisation. Das Schulzentrum erfülle nun alle zehn Kriterien als Klimaschule und erhalte dafür das gleichnamige Label. "Der Kanton Bern ist ja gross und hat viele Schulen. Wir sind geehrt, die erste Klimaschule zu sein", sagt Joelle, Siebtklässlerin und Klimarat-Mitglied.

## Grösste Massnahme: Solaranlage

Einer der grössten und sichtbarsten Massnahme während dem Programm ist die von den Schüler:innen gebaute Solaranlage auf dem Schulhausdach. "Genau solche Aktionen haben uns stärker mit der Gemeinde und lokalen Firmen vernetzt", so der Schulleiter. So seien auch Urs Baumann, Gemeinderat Bildung (SVP) und Beat Moser, Gemeindepräsident (Grüne) an der Zertifizierungsfeier vor Ort gewesen und hätten ihr Lob der jungen Generation ausgesprochen, so Myblueplanet.

Dass das Programm Klimaschule Synergien fördere, zeige auch die Anwesenheit vom Tante Emma unverpackt-Laden und der Gärtnerei Maurer. Bei ihren Ständen konnten die Gäste ihre mitgebrachten Behälter mit Müesli füllen oder eine Samenbombe herstellen.